



Toutes les fins de semaine, danseurs néophytes ou aguerris se côtoient sur les quais, et échangent sans complexes quelques pas de danse. PHOTOS ERIC DESPLÈDES

**BORDEAUX.** « Dansons sur les quais » invite les amateurs de danse, même les moins aguerris, à danser au bord de la Garonne les jeudis, vendredis et samedis

## Tango, rock, cha-cha-cha ou salsa ?

**D**epuis 2004, l'association « Danse avec nous », présente dans trois villes en France (Toulouse, Bordeaux et Paris), a lancé une manifestation qui vise à promouvoir les danses de couple. Chaque été, « Dansons sur les quais » investit les bords de Garonne, à proximité du marché Colbert, tandis que sa grande sœur parisienne s'installe le long des berges de la Seine.

**Trois soirs par semaine.** La manifestation se tient tous les jeudis, vendredis et samedis, de 19 heures à minuit, jusqu'au samedi 18 août. Chaque soirée décline un style de danse différent : demain ce sera tango argentin, vendredi be-bop et soirée rock-swing, samedi salsa cubaine et bal latino... On commence par une séance d'initiation gratuite, animée de 19 à 20 heures par un professeur bénévole, puis les participants dansent librement, jusqu'à minuit s'ils le veulent. Les cours sont ouverts à tous et accessibles bien évidemment aux débutants : pour les organisateurs Marcel Le Roux et Marc Pinaud, il s'agit de « faire connaître et promouvoir les danses de salon ». Plusieurs associations contri-

buent à élargir l'éventail des genres proposés : Tutum Park, Hola Latina, Brasil Danse, Histoire 2 Danse, Bord'o Latino Swing, Free Salsa et quelques autres encore.

La pratique de ces danses rencontre un intérêt de plus en plus vif, notamment les danses latino-américaines comme la salsa, la

rumba ou la samba. Toutefois, la programmation ne s'y limite pas, il y aura des séances consacrées au charleston, aux danses orientales, au boogie-woogie... Et toutes sont décortiquées dans leurs différentes versions, ainsi les amateurs de salsa apprendront les nuances entre la cubaine et la portoricaine.

**Un succès grandissant.** Pas moins de 10 000 personnes ont participé à cette manifestation l'année dernière.

Le public se prête au jeu et finit par se laisser emparer par le démon de la danse. Les apprentis danseurs sont de tous âges et se donnent sans retenue dans une ambiance conviviale et si festive qu'elle attire les flâneurs et décide les indécis. Outre l'aspect danse, l'animation qui en découle, et qui donne vie à des quartiers parfois délaissés la nuit, fait des émules.

Certaines rues deviennent le théâtre de sports de danse improvisés : la place de la Victoire, la place Saint-Projet, où les danseurs de hip-hop font l'école buissonnière pour ceux qui délaissent la rumba ou le swing au profit du hip et du hop... Au hasard des places, chacun trouvera son petit plaisir dansé.

Il n'étonnerait personne que « Dansons sur les quais » devienne l'un des festivals majeurs de la ville de Bordeaux en été.

■ **Hugues Riffard**



Les danseurs s'en donnent à cœur joie

PHOTO ERIC DESPLÈDES

Le thème des soirées sur [www.danseavec-nousbordeaux.com](http://www.danseavec-nousbordeaux.com) ou par téléphone au 056 25 44 82 48.